

## Ausflug nach Sprendlingen am 04.09.2021

---

Am Samstag dem 04.09.2021 hatte der Gau-Weinheimer Bürgertreff e.V. seine Mitglieder zu einem Ausflug eingeladen. Es ging nach Sprendlingen zu einem kulturhistorischen Rundgang. Bei herrlichem Spätsommerwetter ging es mit dem Fahrrad oder dem Auto zur Wißberghalle nach Sprendlingen. Dort angekommen wurden die 12 Teilnehmer vom Kultur- und Weinbotschafter Herrn Böß begrüßt. Der Rundgang durch Sprendlingen ging u.a. vorbei an der ev. Michaeliskirche, dem Rathaus, der Pfarrkirche St. Michael, dem Bahnhof, der Gertrudenstraße sowie der ehemaligen Synagoge. Nach vielen Infos und Anekdoten endete der Rundgang nach 2 Stunden. Die Teilnehmer gönnten sich noch ein Eis bevor es wieder zurück nach Gau-Weinheim ging.



Text/Bilder: Vera Gottschlich

